



## Bolivia entre los países sudamericanos de mayor crecimiento

### Description

Con una tasa de crecimiento de 3,5 por ciento de su producto interno bruto (PIB), Bolivia se ubicó en 2022 entre las cinco naciones de mayor expansión económica en América del Sur.

Según datos comparados de institutos de estadísticas y los Bancos Centrales de 10 países de la región, “Venezuela, Colombia y Argentina presentan las tasas de crecimiento más altas de América del Sur, por encima del 5 por ciento”.

El estudio realizado por el diario boliviano La Razón, precisa que Uruguay y Bolivia lograron tasas moderadas de crecimiento, mientras que Brasil, Ecuador, Perú y Chile tuvieron indicadores por debajo de los tres puntos porcentuales.

Al final de este listado cerró Paraguay con una expansión de 0,1 por ciento.

La publicación señala que Venezuela “sorprendió” con una variación positiva de su PIB de 17,7 unidades de 100.

Este 11 de mayo en un encuentro con periodistas, el presidente, Luis Arce, aseguró que el año pasado Bolivia registró el PIB nominal más alto de la historia del país con 44 mil 315 millones de dólares.

Afirmó el dignatario que ese indicador pasó de 40 mil 703 millones de la moneda estadounidense en 2021 a 44 mil 315 millones de esa unidad monetaria, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

En relación con el PIB per cápita (anual por persona) creció durante esos 12 meses en al menos 7,4 por ciento, al registrar un monto de tres mil 691 dólares, también reconocida como “la cifra más alta en la historia del país”.

Arce también indicó que la pobreza extrema en el territorio nacional disminuyó de 13,7 unidades porcentuales en 2020 durante el gobierno de facto de Jeanine Áñez, hasta 11,1 por ciento en 2021.

Significó que la desigualdad medida por el Índice de GINI pasó de 0,45 en 2020 a 0,42 en 2021, es decir, la relación entre el 10 por ciento más rico y el 10 por ciento más pobre, de 127 veces en 2005 pasó a 27 veces en 2020 y a 20 veces en 2021.

Basado en todos estos datos económicos, el presidente advirtió que se demuestra “claramente” que el país no está en la situación de crisis que caracterizó al Gobierno de la Unidad Democrática y Popular (1982-1985).

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2023